
LEBAK (IM) - Pemili-
han Kepala Daerah (Pilkada) 
Lebak yang akan digelar 27 
November 2024 mendatang, 
dinilai pengamat politik akan 
ada persaingan sengit dan 
banyak memunculkan pen-
antang.

Hal tersebut disampai-
kan Adib Mifahul, Pengamat 
Politik dan Direktur Ekse-
kutif  Kajian Politik Nasi-
onal (KPN). Menurutnya, 
walau masih dipengaruhi 
oleh kekuatan politik Trah 
Jayabaya, Pilkada Lebak akan 
memunculkan tokoh dan 
penantang baru.

“Isi tasnya banyak dan 
networking partai politiknya 
kuat, memang berpeluang 

besar menang, ditambah bi-
rokrasi kan begitu. Tetapi 
menurut saya di era keterbu-
kaan informasi ketika pemili-
hnya banyak dari golongan 
Gen Z dan Milenial, ketika 
mereka diyakinkan oleh pros-
es Pemilu yang baik. Gagasan 
bagi pemimpin yang baik dan 
mempunyai integritas, saya 
kira bisa merubah pola yang 
selama ini terjadi,” kata Adib, 
Jumat (15/3).

Diketahui saat ini ada 
lima nama dari luar Trah 
Jayabaya yang mencuat di 
antaranya, Ade Sumardi dari 
PDIP, Oong Syahroni dari 
Partai Gerindra, Iip Makmur 
dari PKS, Suparman dari 
Golkar dan Junaedi Ibnu Jarta 

Banyak Tokoh Bermunculan,
Pilkada Lebak Dinilai Sengit

PAMERAN SENI RUPA ISLAMI DI BANDUNG
Pengunjung mengamati karya seni pada pameran bertajuk Bulan Terbit di Grey Art Gallery, Bandung, Jabar,  Jumat (15/3). 
Pameran tersebut menampilkan karya 75 seniman dari berbagai daerah di Indonesia yang menawarkan karya visual seni 
rupa Islami serta sebagai penanda perkembangan seni rupa Islami dan wujud toleransi antar umat beragama dalam me-
nyajikan karya rupa dari ragam sudut pandang.
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PENGEMBANGAN JALAN DAERAH TUJUAN INVESTASI DI BATAM
Alat berat beroperasi di proyek pengembangan jalan yang  menghubungkan 
kawasan industri dan Kawasan Ekonomi Khusus (KEK) di Batam, Kepri,  
Jumat (15/3). Badan Pengusahaan (BP) Batam terus mengerjakan sejumlah 
proyek peningkatan infrastruktur sebagai salah satu daerah yang menjadi 
tujuan investasi di antaranya pengembangan jalan menuju KEK, bandara, 
pelabuhan kargo dan kawasan industri guna mendukung investasi.

Tiang Penyangga Tanjakan Bangangah
Diperbaiki, Rampung Sebelum Lebaran

PANDEGLANG (IM) 
- Tiang penyangga tanah atau 
sheet pile di tanjakan Bangan-
gah, Kecamatan Pulosari, Ka-
bupaten Pandeglang sedang 
diperbaiki. Dinas Pekerjaan 
Umum dan Penataan Ru-
ang (PUPR) Provinsi Banten 
menargetkan perbaikan itu 
rampung H-10 Hari Raya Idul 
Fitri atau Lebaran.

Kepala Dinas PUPR 
Provinsi Banten, Arlan Mar-
zan mengatakan, perbaikan 
tiang itu dilakukan dengan 
cara pembongkaran tiang 
penyangga. Saat ini, perbai-
kan masih menjadi tanggung 
jawab kontraktor.

Arlan menerangkan, ruas 
Mengger-Mandalawangi-
Caringin atau lebih dikenal 
dengan pembangunan di tan-
jakan Bangangah kini sudah 
masuk masa pemeliharaan 
untuk dilakukan perbaikan. 
Perbaikan ini dilakukan pada 
masa pemeliharaan guna 
meningkatkan estetika agar 
ruas tersebut enak dipan-
dang mata dan meningkat-
kan kembali tingkat struktur 
keamanannya. Pemeliharaan 

dilaksanakan oleh PT Bangun 
Cipta Azima Mandiri selaku 
penyedia jasa.

“Perbaikan yang dilakukan 
merupakan pekerjaan sheetpile 
di sisi kiri pada segmen dua 
dengan panjang perbaikan sem-
bilan meter, pekerjaan tersebut 
akan dimulai tanggal 13 sampai 
30 Maret 2024,” ujar Arlan, 
Jumat (15/3).

Arlan menjelaskan, per-
baikan ini dilakukan pada 
masa pemeliharaan guna me-
ningkatkan estetika, agar ruas 
tersebut lebih enak dipan-
dang mata dan meningkat-
kan kembali tingkat struktur 
keamanannya.

“Pemeliharaan di lak-
sanakan oleh PT Bangun 
Cipta Azima Mandiri selaku 
penyedia jasa,” ungkapnya.

Ia menyebut, hanya sem-
bilan tiang yang diperbaiki 
dari total 210 tiang. Selain 
itu tidak ada kesalahan teknis 
terkait tiang yang miring.

Menurutnya, tiang itu 
miring dikarenakan terkena 
lapisan batu pada saat peman-
cangan. “Bukan kesalahan 
teknis, secara kekuatan aman, 

agak miring karena geser pada 
saat pemancangan terkena 
lapisan batu,” terang Arlan.

Sehingga, lanjutnya, apa-
bila ada informasi atau pem-
beritaan dari media yang men-
gatakan bahwa temboknya 
ambrol, itu dipastikan hoax. 
Adapun kegiatan pemeli-
haraan tiang penyangga tan-
jakan tsrsebut di antaranya 
dengan dilakukan persiapan 
lahan, bobokan beton, galian 
tanah, pembersihan, pengec-
oran retaining wall, timbunan 
kembali, dan pengembalian 
kondisi.

Meski begitu, ruas ja-
lan Mengger-Mandalawangi-
Caringin ini masih bisa dilalui 
oleh masyarakat.

Untuk itu, ia memohon 
maaf  kepada seluruh peng-
guna jalan sebab perjalanan 
menjadi tidak nyaman dan 
terganggu akibat adanya pe-
kerjaan konstruksi tersebut 
selama beberapa hari kede-
pan. “Mohon doanya agar 
perbaikan ini berjalan lancar, 
dan tanjakan bangangah bisa 
menjadi lebih baik lagi,” tu-
turnya.  pra

Saat ini ada lima nama dari luar Trah 
 Jayabaya yang mencuat di antaranya, 
Ade Sumardi dari PDIP, Oong  Syahroni 
dari Partai Gerindra, Iip Makmur dari PKS, 
 Suparman dari Golkar dan  Junaedi Ibnu 
Jarta dari PDIP. Kelima tokoh  tersebut 
mempunyai peluang besar, karena 
 memiliki pengaruh dan  popularitas di 
masyarakat. Namun  kelimanya juga rawan 
gagal menjadi penantang.

dari PDIP.
Adib menegaskan, lima 

tokoh tersebut mempunyai 
peluang besar, karena me-
miliki pengaruh dan popu-
laritas di masyarakat. Namun 
kelimanya juga rawan gagal 
menjadi penantang.

“Saya kira peluang masih 
ada, sepanjang tokoh-tokoh 
tersebut, tidak masuk angin 
karena saya melihat di tokoh-
tokoh Banten ini rawan. Ke-
tika menantang dinasti-dinasti 

kuat, rawan masuk angin, 
seolah-olah bisa dikondisi-
kan begitu agar tidak maju,” 
ucapnya.

“Karena memang lemah 
demokrasi kita begitu, siapa 
yang isi tasnya banyak, sangat 
gampang memborong partai. 
Memborong semua tokoh 
yang ingin menganjal keingi-
nan mereka, lagi-lagi kembali 
ke tokoh itu,” tambah Dosen 
Fisip Unis Tangerang ini.

Adib menyebutkan, ada 

dua indikator yang harus 
dilakukan oleh tokoh pen-
antang. Tentunya dua cara 
tersebut menjadi modal untuk 
maju di Pilkada Lebak 2024.

“Satu pertama, siap tidak 
masuk angin maksudnya siap 
tidak digembosi, siap untuk 
tidak dibarter, dan yang kedua 
bagaimana dia siap meyakink-
an kepada publik, membawa 
harapan ide dan gagasan yang 
membawa Lebak lebih maju,” 
pungkasnya.  pra

Tahun Ini Honorer Bakal Diangkat ASN,
Ketua Honorer Kab. Tangerang Senang

TANGERANG (IM) - 
Menteri Pendayagunaan Apara-
tur Negara dan Reformasi 
Birokrasi (PAN RB), Abdul-
lah Azwar Anas menargetkan 
pengangkatan semua tenaga 
honorer pada  tahun ini.

Menanggapi hal tersebut, 
Ketua Forum Honorer K2 
Kabupaten Tangerang, Jah-
rudin menyambut baik ren-
cana pemerintah pusat yang 
akan melakukan pengangka-
tan tenaga honorer menjadi 
Aparatur Sipil Negara (ASN).

“Kami para honorer yang 
ada di Kabupaten Tangerang 
sangat senang dan bahagia 
mendengar informasi tersebut,” 
ungkap dia, Jumat (15/3).

Sebab menurutnya, data 
honorer yang ada di Kabu-
paten Tangerang, dan sudah 
masuk ke Badan Kepegawaian 
Negara (BKN) pastinya akan 
masuk menjadi ASN. “Malah, 
saya berharap teman-teman 
yang datanya sudah masuk 
BKN diangkat semuanya 

menjadi ASN,” harapnya.
Jahrudin juga berharap 

kepada Pemerintah Kabu-
paten (Pemkab) Tangerang 
supaya menggunakan kes-
empatan ini dengan baik. Di 
mana katanya, Pemerintah 
Daerah bisa menggunakan 
kesempatan yang diberikan 
oleh pusat terkait usulan For-
masi CPPPK atau CPNS 2024 
sesuai dengan tenaga honorer 
yang ada di daerahnya.

“ S e m o g a  P e m k a b 
Tangerang bisa menggu-
nakan kesempatan ini demi 
honorer yang ada di Kabu-
paten Tangerang,” ucapnya.

Selain itu, Jahrudin juga 
menegaskan bahwa dirinya 
sangat setuju dan mendukung 
tentang larangan perekrutan 
honorer non ASN yang baru, 
sebelum terselesaikannya 
honorer yang lama menjadi 
ASN. “Karena sudah jelas, 
bahwa larangan tersebut su-
dah tertuang di UU Asn 20 ta-
hun 2023,” pungkasnya.  pp

Jalin Silaturahmi, Airin Mendapat
Dukungan dari Warga Kec. Banjar

PANDEGLANG (IM) - 
Bakal Calon Gubernur Banten, 
Airin Rachmi Diany melak-
sanakan kegiatan silaturahmi 
bersama warga Kecamatan 
Banjar, Kabupaten Pandeglang. 
Kegiatan Airin menyapa warga 
Kecamatan Banjar, Kabupaten 
Pandeglang dilakukan di awal 
bulan Ramadan, Kamis, 14 
Februari 2024 lalu.

Bakal Calon Gubernur 
Banten yang diusung Par-
tai Golkar Airin mengaku, 
senang bisa bersilaturahmi 
secara langsung dengan ma-
syarakat. “Bisa bersilatur-
ahmi sekaligus menyerap 
aspirasi,” katanya dalam rilis 
diterima, Jumat (15/3).

Silaturahmi yang dilak-
sanakan Airin merupakan 
yang pertama kalinya di 
bulan Ramadan tahun 2024. 
“Bersilaturahmi dengan war-
ga itu punya kebahagiaan 
tersendiri. Bisa tersenyum, 
dapat menyapa masyarakat 
secara langsung dan kadang 
tertawa bersama,” katanya.

Salah satu tokoh ma-
syarakat Kecamatan Banjar, 

Muhidin bersyukur, kampung 
halamannya kedatangan Airin. 
“Sudah kami tunggu-tunggu, 
kami sangat antusias menyam-
but calon pemimpin baru, 
Gubernur Banten,” katanya.

Muhidin mengatakan, 
masyarakat Banjar siap un-
tuk mengantarkan Airin 
menjadi Gubernur Banten 
periode 2024-2029. “Karena 
Airin membawa gagasan 
tentang pentingnya program 
pembangunan jalan poros 
desa,” katanya. Lebih lanjut 
Muhidin mengungkapkan, 
jalan poros desa dibebankan 
kepada pemerintah desa 
dengan anggaran terbatas.

“Program yang disam-
paikan Ibu Airin itu soal jalan 
poros desa. Pastinya itu sangat 
dinanti masyarakat desa yang 
kurang memadai,” katanya.

Muhidin meminta, kepada 
Airin agar tidak lupa men-
gunjungi kembali masyara-
kat Banjar. “Untuk kembali 
menengok masyarakat Banjar 
setelah jadi Gubernur Banten. 
Insya Allah kami pasti du-
kung,” katanya.  pra

Realisasi Pendapatan Negara di
Jambi Capai Rp564,70 Miliar

JAMBI (IM) - Kantor 
Wilayah Direktorat Jendral 
Perbendaharaan (DJPb) 
Kementerian Keuangan 
Provinsi Jambi mencatat 
realisasi pendapatan negara 
di wilayahnya mencapai 
Rp564,70 miliar pada Januari 
2024. “Realisasi pendapatan 
negara tersebut mencapai 
enam persen dari target 
pendapatan secara keseluru-
han selama 2024,” kata Ke-
pala Kanwil DJPb Provinsi 
Jambi, Burhani AS di Jambi, 
Jumat (15/3).

Adapun besaran target 
pendapatan negara selama 
2024 di Provinsi Jambi yaitu 
Rp8,58 triliun. Target ini 
meningkat jika dibandingkan 
dengan target pendapatan 
negara pada 2023 lalu sebe-
sar Rp7,07 triliun.

Burhani menyebutkan 
pendapatan negara hingga 
Januari 2024 mengalami 
kontraksi sebesar 14,89 
persen dibandingkan peri-
ode yang sama 2023. Hal ini 
disebabkan oleh turunnya 
penerimaan yang cukup 
signifikan pada jenis pa-
jak penghasilan non migas 
sebesar 33,81 persen (yoy). 

Realisasi pajak penghasi-
lan non migas mencapai 
Rp206,65 miliar sedangkan 
pada Januari 2023 mencapai 
Rp312,19 miliar.

Sementara itu, PPN ma-
sih mendominasi peneri-
maan pajak terbesar dengan 
kontribusi sebesar 47,51 
persen dari total pendapa-
tan, dengan realisasi PPN 
sebesar Rp268,27 miliar 
dari target sebesar Rp4 tril-
iun sedangkan pada Januari 
2023, realisasi PPN sebesar 
Rp282,33 miliar.

Dari sisi perpajakan in-
ternasional hingga 31 Januari 
2024, bea masuk (BM) tere-
alisasi sebesar Rp160 juta 
atau sebesar 1,43 persen dari 
target yaitu Rp11,14 miliar 
sedangkan bea keluar (BK) 
terealisasi sebesar Rp5,41 
miliar atau sebesar 1,47 
persen dari target sebesar 
Rp368,79 miliar.

Realisasi Penerimaan 
Negara Bukan Pajak (PNBP) 
mencapai Rp77,37 miliar 
atau tumbuh 93,41 persen 
dari realisasi tahun 2023. 
Adapun target realisasi 
PNBP sepanjang 2024 sebe-
sar Rp591,67 miliar.  pra

PENUKARAN UANG BARU DI TEGAL
Warga menunjukkan uang baru di samping 
mobil penukaran uang BI di Tegal, Jateng,  
Jumat (15/3). Kantor Perwakilan Tegal mu-
lai membuka penukaran uang baru untuk 
Lebaran menggunakan mobil keliling dengan 
menyiapkan uang baru pecahan Rp1.000, 
Rp2.000, Rp5.000, Rp10.000 dan Rp20.000.
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LEBAK (IM) - Dinas 
Perindustrian dan Perda-
gangan (Disperindag) Ka-
bupaten Lebak mengajukan 
tiga pasar untuk menjadi 
pasar pangan segar aman. 
Ketiga pasar tersebut dia-
jukan oleh Disperidag ke 
BPOM dan Dinas Ketah-
anan Pangan.

Kabid Perdagangan 
Disperindag Lebak, Yani 
mengatakan, ketiga pasar 
tersebut yakni Pasar Cit-
eras, Pasar Maja dan Pasar 
Sampay Warunggunung. 
Ketiganya merupakan pasar 
besar yang setiap hari ban-
yak dikunjungi.

“Dari tiga pasar yang 
diajukan, satu di antaranya 
yakni Pasar Citeras sudah 
disetujui menjadi pasar pan-
gan aman. Dua lainnya 
masih berproses,” kata Yani 
dihubungi, Jumat (15/3).

Ia menjelaskan, ada 
sejumlah indikator yang 
menjadi tolok ukur dan 
penilaian sehingga ketiga 
pasar tersebut dinilai layak 
menjadi pasar pangan segar 
dan aman. Salah satunya 
kondisi kebersihan pasar 
yang merupakan indikator 
utamanya.

“Karena dari BPOM 
yang  men i l a i  s end i r i 
bagaimana kelayakan pasar 
tersebut menjadi pasar den-
gan pangan yang aman. 
Mengapa Pasar Rangkas-

bitung tidak kami usul-
kan? Karena dari mereka 
(BPOM) agar tidak pasar 
yang tidak besar terlebih 
dahulu,” jelas Yani.

Diketahui, ketiga pasar 
tersebut merupakan pasar 
terbesar setelah pasar in-
duk Rangkasbitung. Untuk 
ketiganya menjadi pasar 
penyeimbang perekonomi-
an masyarakat Kabupaten 
Lebak.

Yani menyampaikan, 
pasar pangan segar dan 
aman ini merupakan upaya 
pemerintah dalam mence-
gah peredaran pangan yang 
mengandung bahan ber-
bahaya.

“Ini bagian dari preven-
tif. Jadi pasar itu nanti akan 
dilengkapi dengan alat tes 
untuk mengetahui apakah 
komoditas pangan yang 
akan dijual mengandung 
bahan berbahaya,” ucapnya.

Ditambahkanya, pasar 
pangan segar dan aman akan 
memilah barang yang men-
gandung bahan berbaya, 
sehingga para pembeli tidak 
tertipu oleh penjual yang 
menjajakannya.

“Secara sampling nanti 
pangan yang masuk pasar 
dites apakah mengandung 
bahan berbahaya atau ti-
dak. Bisa dijamin tidak ada 
yang mengandung boraks, 
pewarna atau bahan berbaya 
lainnya,” tandasnya.  pra

Disperindag Lebak Ajukan
3 Pasar Jadi Pasar Pangan Aman


